

Presseinformation

12mal Gold für Henkell & Co.

Schaumweine überzeugen auf der Berliner Wein Trophy 2016

(Wien, am 02. März 2016). Großer Erfolg für Henkell & Co. bei der Frühjahrsverkostung der Berliner Wein Trophy 2016: mit ihren Schaumweinen gewann sie zwölf Goldmedaillen. Die Auszeichnungen gingen sowohl an Produkte aus deutschen Kellereien als auch an Schaumweine der europäischen Tochterunternehmen.

Jeweils mit Gold prämiert wurden

- *die Sekte Henkell Trocken, Henkell Brut, Henkell Halbtrocken, Henkell Rosé*
- *Fürst von Metternich Riesling Sekt Trocken, Fürst von Metternich Chardonnay Sekt Trocken*
- *Söhnlein Brillant Trocken*
- *Menger-Krug Riesling und Menger-Krug Rosé*
- *sowie der italienische Prosecco Mionetto Prosecco DOC Treviso Brut*
- *und die beiden spanischen Schaumweine Cavas Hill Brut und Cavas Hill Gran Reserva Brut Nature.*

„Der Medaillenregen auf einer der bedeutendsten und größten internationalen Weinverkostungen unterstreicht unsere Kompetenz im Sekt-Segment, ganz nach dem Unternehmensmotto ‚Making Life Sparkle‘. Die erstklassige Qualität unserer Grundweine sowie das über Generationen überlieferte Know-how unserer Kellermeister zählen zu unseren Erfolgsfaktoren.



Die 12 Goldmedaillen der Berliner Wein Trophy 2016 bestärken uns darin, immer mehr Menschen für unsere Sektmarken zu begeistern,“ freut sich Philipp Gattermayer, Geschäftsführer der Henkell & Co. Sektkellerei Ges.m.b.H. über die Auszeichnungen.

Über Henkell & Co Sektkellerei

Die Henkell & Co. Sektkellerei Ges.m.b.H. ist Österreichs Marktführer im Sektsegment. Das in Wien ansässige Unternehmen wurde 1952 vom deutschen Familienunternehmen Henkell & Co als erste Tochterfirma gegründet und stellt heute für den Konzern den wichtigsten Exportmarkt dar. Die zunächst reine Vertriebsgesellschaft soll den Österreichern vor allem den Klassiker Henkell Trocken nahebringen. Der Kauf der renommierten Wiener Sektkellerei Meinl macht es im Jahr 1955 endlich möglich bis 2006 Henkell Trocken und weitere Henkell-Marken direkt vor Ort in Österreich zu produzieren. Henkell Trocken stieg schnell zum Marktführer auf. Der Zusammenschluss von Henkell & Co. und der Söhnlein Rheingold KG in Deutschland bereichert das Angebot in Österreich: Sektliebhaber können seitdem auch Fürst von Metternich, Söhnlein Brillant und Kupferberg Gold genießen.

Durch den Zukauf von weiteren international renommierten Häusern wie Alfred Gratien, Mionetto und Cavas Hill beweist die Henkell & Co Sektkellerei Ges.m.b.H. ihre unangefochtene Schaumweinkompetenz. Liebhaber des Prickelnden können somit von Champagner über Prosecco, Sekt, Cremant und Cava wählen und genießen.

Fotocredit: Henkell & Co. Sektkellerei KG



Weitere Informationen unter www.henkell-sektkellerei.at

Rückfragen richten Sie bitte an:

Manfred Heinzl, Marketingleitung
Henkell & Co. Sektkellerei Ges.m.b.H
Tel: +43 (1) 6881015-20
E-mail: manfred.heinzl@henkell-sektkellerei.at

Pressekontakt:

Agentur Brandenstein Communications
Tel. +43 (1) 3194101-11
E-mail: presse@brandensteincom.at